

Seis desfibriladores para las instalaciones deportivas de Elda

15/01/2016



Las instalaciones deportivas contarán con un desfibrilador como este en los próximos días | Jesús Cruces.

La Concejalía de Deportes ha adquirido **seis desfibriladores que se instalarán en breve en las instalaciones deportivas municipales**. Estos aparatos podrán salvar vidas y ser utilizados en caso de emergencia.

Esta idea surgió de la mano de Carlos González, un joven que ha creado el grupo "[Por un Valle del Vinalopó cardiprotégido](#)" en el que **recalca la importancia de contar con este tipo de aparatos en las instalaciones deportivas pues ayudan a evitar desgracias**.

El edil de Deportes, Fernando Gómez, ha indicado a *Valle de Elda* que "estamos trabajando en ello y en breve podremos dar más información al respecto".

Al parecer también se **estudia realizar cursos y talleres complementarios** para que los responsables de los equipos locales sepan utilizar estos aparatos en caso de necesidad.



Los responsables de los equipos locales podrían recibir un curso para manejar el dispositivo | Jesús Cruces.